

# Antrag Nr. 22-O-10-0011

## SPD-Fraktion

---

### Betreff:

Anfrage um Informationen zum Sachstand und zu Fortschritten beim Bahnprojekt Wallauer Spange (SPD)

### Antragstext:

Das Bahnprojekt Wallauer Spange ist für das gesamte Einzugsgebiet von herausragender Bedeutung. Insbesondere der damit verbundene Haltepunkt, dessen Anbindung über eine Verbindungsstraße zwischen der L 3028 und der L 3017 und die Veränderungen für die betroffenen Landwirte und Grundstückseigentümer sind von großer Bedeutung.

Zuletzt stand im Juni 2020 ein Beschlussantrag zu diesem Thema auf der Tagesordnung des Ortsbeirats. Seitdem standen einige Anpassungen, Veränderungen und Nachbesserungen im Raum. Gemäß den Veröffentlichungen von DB Netze steht wohl aktuell im Frühjahr 2022 der Antrag auf Planfeststellung an, damit dann Anfang 2025 der Bau beginnt. Selbstverständlich haben viele Delkenheimer Bürgerinnen und Bürger und damit auch der Ortsbeirat ein großes Interesse zu erfahren, wie der aktuelle Sachstand zu diesem Projekt ist, welche Fortschritte erzielt wurde, welche Hürden gegebenenfalls noch zu überwinden sind, wie der weitere zeitliche Ablauf aktuell von statten geht und inwieweit sich die Stadt Wiesbaden in das Projekt mit einbringt auch in Bezug auf die aus Delkenheimer Sicht so wichtige Verbindungsstraße zwischen den beiden Landesstraßen L 3028 und L 3017.

Es ist also Zeit für eine umfassende und aktuelle Information zum Sachstand des Bahnprojekts und den Ausblick auf dessen Umsetzung.

Der Magistrat wird gebeten den Ortsbeirat Delkenheim über den Sachstand, Fortschritte und den weiteren Ablauf zum Bahnprojekt Wallauer Spange, den damit verbundenen Haltepunkt und dessen Anbindung über die Landestraßen L 3028 und L 30178 umfassend zu informieren.

Der Ortsbeirat bietet gerne an, dass Vertreter: innen von Deutsche Bahn und der Stadt Wiesbaden die aktuelle Sachlage in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen präsentieren und erläutern.

Wiesbaden, 08.03.2022